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MINISTERO DELL’ISTRUZIONE E DEL MERITO  

UFFICIO SCOLASTICO REGIONALE PER IL LAZIO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “PAOLO STEFANELLI” 
C. M. RMIC8GU00D  -  C.F. 97713220586 Via E. Pestalozzi, 5 – 00168 Roma  

Tel. 06.95955186  rmic8gu00d@istruzione.it  - rmic8gu00d@pec.istruzione.it  

 

VERBALE N. 11 DEL 09 FEBBRAIO 2023 

Il giorno 09 febbraio 2023, alle ore 17,00, a seguito di convocazione del Dirigente scolastico, prot. 

n.0001172/II.1 del 01 febbraio 2023, con successiva integrazione all’o.d.g., prot. n.0001321/II.1 del            

04 febbraio 2023  si è riunito il Consiglio dell’Istituto Comprensivo “Paolo Stefanelli” di Roma, 

nell’Auditorium della sede centrale di Via E. Pestalozzi, 5, con il seguente O.d.g.: 
 

1. Approvazione del verbale della riunione precedente; 

2. Approvazione del Programma annuale e.f. 2023; 

3. Approvazione Fondo economale minute spese; 

4. Approvazione del Piano Scuola 4.0 “Next Generation Classrooms” - Piano Nazionale di 

Ripresa e Resilienza; 

5. Incremento quarta sezione delle classi prime di scuola primaria – a.s 2023/2024; 

6. Chiusura scuola materna “C’era una volta”; 

7. Criteri per la valutazione delle figure del progettista e del collaudatore “Piano Scuola 4.0”; 

8. Prolungamento CC.SS.MM. (utilizzazione palestre) fino al 31.08.2025; 

9. Attivazione centri estivi a.s. 2022/2023; 

10. Uscita scaglionata per le giornate del 21 febbraio 2023 e 08 giugno 2023; 

11. Premio poesia “Nicola Iannarone” e premio arte “Vittoria Zeppilli”; 

12. Comunicazioni dei Consiglieri. 
 

 Presenti Assenti 

1 Di Silvestre Flavio Dirigente Scolastico  

2 Dionisi Emanuela (Presidente del Consiglio)  

3 Filippi Emanuela (Segretario della seduta)  

4 Ferri Maria Grazia  

5 Giannella Massimo  

6 Migale Pierina  

7 Ricci Daniela  

8 Ruggiero Angela   

9 Scardilli Licia Giovanna  

10 Sergio Stefania  

11 Bongiovanni Elisa  

12 Cautillo Silvia  

13 Ciasco Sara  

14 Coldagelli Barbara   

15  Franci Gabriele 

16 Guarascio Angela  

17  Maggitelli Sigfrido 
 

Il Presidente, constatata la validità della seduta,  dichiara aperta la riunione alle ore 17.00. L’assemblea inizia 

la discussione del primo punto all’ordine del giorno. 
 

1° PUNTO Approvazione del verbale della riunione precedente 
Il Consiglio approva, con tre astenuti e un contrario, il verbale della riunione precedente, tenutasi il             

19 dicembre 2022 con 

DELIBERA N. 69 
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2° PUNTO Approvazione del Programma annuale e.f. 2023 

Il Dirigente scolastico informa dettagliatamente il Consiglio in merito al Programma annuale per l’Esercizio 

Finanziario 2023, illustrando progetti e attività da svolgere. Informa che è pervenuto il parere favorevole da 

parte del Collegio dei Revisori dei conti. Il Consiglio di Istituto, sentito il Dirigente scolastico, considerato il 

parere favorevole della Giunta Esecutiva,  esaminato in modo approfondito il Programma annuale e.f. 2023, 

con tutta la documentazione a corredo, approva all’unanimità con 
 

DELIBERA N. 70 
 

Al presente verbale viene allegata la seguente documentazione: 

 RELAZIONE AL PROGRAMMA ANNUALE 2023 

 MODELLO A 

 MODELLO B PROGETTI 

 MODELLO B ATTIVITA’ 

 MODELLO C 

 MODELLO D 

 
 

3° PUNTO Approvazione Fondo economale minute spese 

Il Dirigente scolastico, sentito il parere del D.S.G.A., propone al Consiglio che la consistenza massima per le 

minute spese ammonti ad euro 500,00 e che l’importo massimo di ogni spesa minuta ammonti ad euro 60,00. 

Il Consiglio d’Istituto, sentito il Dirigente scolastico, considerato il parere favorevole della Giunta Esecutiva, 

approva, all’unanimità, con 
 

DELIBERA N. 71 

 
 

4° PUNTO Approvazione del Piano Scuola 4.0 “Next Generation Classrooms” - Piano Nazionale di 

Ripresa e Resilienza 

Il Dirigente scolastico informa il Consiglio che a tutte le istituzioni scolastiche sono stati assegnati fondi 

consistenti al fine di implementare ed innovare le dotazioni tecnologiche e digitali.  Alla nostra scuola sono 

stati assegnati circa 227.274,00 Euro per l’azione 1 “Next Generation Classrooms”.  In data 24 gennaio 

2023, il Collegio dei docenti, dopo approfondito dibattito, ha approvato la partecipazione al Piano Scuola 4.0 

“Next Generation Classrooms”- PNRR e l’articolazione tecnica delle sezioni del progetto, da presentare 

entro il 28 febbraio 2023. Il Dirigente illustra dettagliatamente il progetto da presentare, soffermandosi sulle 

attrezzature da acquistare e sugli obiettivi da raggiungere.  Il Consiglio d’Istituto, sentito il Dirigente 

scolastico, considerata la delibera di approvazione del Collegio dei Docenti del 24 gennaio 2023, valutato il 

progetto da presentare, approva, all’unanimità, la partecipazione al Progetto Piano Scuola 4.0 “Next 

Generation Classrooms” e la struttura del progetto, da presentare, con 
 

DELIBERA N. 72 

 

5° PUNTO Incremento quarta sezione delle classi prime di scuola primaria – a.s 2023/2024 

Il Dirigente scolastico informa il Consiglio che, per quanto riguarda la scuola primaria, si è registrato  un 

incremento delle iscrizioni per l’a.s. 2023/2024. Per questo motivo, si rende necessario autorizzare la 

formazione di una quarta sezione di classe prima di scuola primaria. Il Consiglio d’istituto, sentito il 

Dirigente scolastico, approva, all’unanimità, l’incremento di una quarta sezione e, nel caso, anche di una 

quinta sezione di classe prima di scuola primaria, con 
 

DELIBERA N. 73 

 

6° PUNTO Chiusura scuola materna “C’era una volta” 

Il Dirigente scolastico ringrazia la consigliera Sig.ra Ciasco per aver scritto una lettera, a nome del Consiglio 

d’Istituto,  al fine di sensibilizzare i responsabili politici del Municipio Roma XIV sull’opportunità di non 

disperdere il bacino di utenza del plesso “Amici-Di Meglio”, in seguito al trasferimento delle sezioni della 
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scuola dell’infanzia “C’era una volta”, a causa degli imminenti lavori di manutenzione. Il Dirigente 

Scolastico legge al Consiglio la risposta del Municipio Roma XIV con cui viene comunicata l’impossibilità 

di utilizzo dei locali, individuati dall’Istituto,  per ospitare la scuola dell’infanzia, preferendo avvalersi di 

altre soluzioni. Il Consiglio ritiene che non vi è stata sufficiente correttezza e trasparenza nelle 

comunicazioni e decisioni, prese dal Municipio Roma XIV, e che sono state scelte, per il trasferimento degli 

alunni del “C’era una volta”, sedi fuori zona che potranno comportare seri problemi per il trasporto degli 

alunni e per l’organizzazione quotidana delle famiglie (lavoro/studio).  

 
 

7° PUNTO Criteri per la valutazione delle figure del progettista e del collaudatore “Piano Scuola 4.0”; 

Il Dirigente scolastico informa il Consiglio che i criteri per la valutazione delle figure del progettista e del 

collaudatore “Piano Scuola 4.0” PNRR sono stati già portati all’attenzione del Collegio dei docenti e 

approvati in data 24 gennaio 2023. Il Consiglio d’istituto, sentito il Dirigente scolastico, esaminati i suddetti 

criteri per la valutazione delle figure del progettista e del collaudatore “Piano Scuola 4.0”, li approva, 

all’unanimità, con 
 

DELIBERA N. 74 

 
 

8° PUNTO  Prolungamento CC.SS.MM. (utilizzazione palestre) fino al 31.08.2025; 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

- Vista  la Determinazione Dirigenziale Rep. CT/214 del 27.01.2023 con cui la Direzione socio-

educativa del Municipio Roma XIV  ha proceduto al prolungamento dei CC.SS.MM. fino al 

31.08.2025; 

- Visto il Piano Triennale dell’Offerta Formativa, aa.ss. 2022/2025; 

- Considerata la necessità della Scuola di utilizzare le palestre dell’Istituto anche in orario 

extracurricolare, per le attività dei laboratori sportivi scolastici, attivati con i fondi europei 

(PON/POC); 

- Considerato che per quanto riguarda il plesso “Amici-Di Meglio”, da diverso tempo, sembra che non 

vi siano attività dei CC.SS.MM.; 

- Considerata, pertanto, la necessità di affidare la palestra del plesso “Amici-Di Meglio” a centri 

realmente operanti, in grado di intrattenere con l’Istituto rapporti di reale collaborazione; 

- Omissis; 

- Considerata la necessità di ridefinire le fasce orarie di utilizzazione della palestra della sede centrale 

di Via E. Pestalozzi, 5 per garantire la sicurezza dell’Istituto,  
 

all’unanimità, con DELIBERA N.75 
 

NON ACCETTA il  prolungamento dei  CC.SS.MM. fino al 31.08.2025.  

 

9° PUNTO Attivazione centri estivi a.s. 2022/2023; 

Il Dirigente scolastico informa il Consiglio che è possibile offrire alle famiglie degli alunni  l’opportunità di 

usufruire di centri estivi, strutturati, con molteplici attività e con costi contenuti. Informa che è pervenuta 

l’offerta, da parte della coopertiva Special Servizi, per l’attivazione di un centro estivo presso il plesso 

“Amici-Di Meglio”.   La  cooperativa Special Servizi risulta  già presente in altri Istituti (I.C. “Via Maffi” e 

I.C.  “Rosetta Rossi”) e si avvale anche di personale in grado di interagire con gli alunni (ragazze e ragazzi 

impegnati nei PCTO). In caso di approvazione, saranno organizzati degli open day nel plesso “Amici-Di 

Meglio”,  aperti a tutti gli interessati e le attività si terranno dal 12/06/2023 fino ai primi giorni di settembre. 

Saranno coinvolti anche gli alunni della scuola dell’infanzia comunale e gli alunni con disabilità. Il Consiglio 

d’Istituto, sentito il Dirigente scolastico, vista l’offerta, presentata dalla Cooperativa “Special Servizi”, 
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approva, all’unanimità, la suddetta proposta e l’attivazione del centro estivo presso il plesso “Amici-Di 

Meglio”,  con  
 

DELIBERA N.76 
 

Inoltre, il Dirigente scolastico chiede al Consiglio di deliberare che, per motivi di organizzazione (risorse 

ridotte nei mesi estivi), di sorveglianza (sia degli edifici scolastici sia delle attrezzature, custodite all’interno 

dei locali), di sicurezza del personale e degli alunni e per evitare il ripetersi di spiacevoli episodi, accaduti lo 

scorso anno scolastico, i centri estivi dovranno essere organizzati solo nel plesso “Amici-Di Meglio”. Il 

Consiglio d’istituto, sentito il Dirigente scolastico, approva, all’unanimità, con  
 

DELIBERA N.77 

 
 

10° PUNTO Uscita scaglionata per le giornate del 21 febbraio 2023 e 08 giugno 2023; 

Il Dirigente scolastico e la prof.ssa Ferri illustrano al Consiglio la proposta di uscita scaglionata per il 21 

febbraio, ultimo giorno di carnevale, e per l’8 giugno 2023. Si propone, per tutte le classi della scuola 

primaria, l’uscita anticipata alle ore 14,30. Il servizio mensa verrà garantito. Per la scuola secondaria di I 

grado, si propone l’uscita scaglionata secondo tre turni (classi prime ore 12,30 – classi seconde ore 13,00 – 

classi terze ore 13,30) e la mensa sarà anticipata per le classi del tempo prolungato. Il Consiglio, valutate le 

esigenze organizzative e didattiche, approva, a maggioranza con un voto contrario, la proposta di uscita 

scaglionata,  con  
 

DELIBERA N.78 

 
 

11° PUNTO Premio poesia “Nicola Iannarone” e premio arte “Vittoria Zeppilli”; 

Prende la parola la prof.ssa Ferri che illustra al Consiglio le finalità e l’organizzazione del Premio poesia 

“Nicola Iannarone” e del premio d’arte “Vittoria Zeppilli” che si dovrebbe svolgere nel mese di maggio con 

una manifestazione unica. Gli alunni potranno partecipare individualmente o a gruppi con un componimento 

e/o un’opera grafico-pittorica. I premi saranno costituiti da buoni spendibili in una cartoleria, convenzionata 

con la scuola. Il Consiglio esprime parere favorevole. 

 
 

12° PUNTO Comunicazioni dei Consiglieri. 

- Il Dirigente scolastico comunica che sono pervenute cinque proposte di candidatura per la 

Commissione mensa che sono state inviate al Municipio Roma XIV.  Si rilevano alcune 

problematiche relative alla mensa. È  pervenuta una lettera alla scuola, da parte della ditta, in cui si 

lamenta la distribuzione dei pasti da parte dei docenti, con modalità e orari non corretti. La scuola ha 

risposto che i docenti distribuiscono i pasti in orari appropriati e secondo le indicazioni fornite. 

- Il Dirigente informa il Consiglio che si è registrato un incremento del  livello di aggressività tra gli 

alunni, con il coinvolgimento, in alcuni casi, anche dei genitori. 

- La sig.ra Dionisi chiede alcune informazioni sugli esami al termine del I Ciclo di istruzione. 

 

Terminati gli argomenti all’o.d.g la seduta è tolta alle 19.35 

 

Il Segretario verbalizzante       Il Presidente 

     F.to Emanuela Filippi          F.to Emanuela Dionisi 

 

 


